

PRESSEINFORMATION
PROJEKT WALDJUWEL



SEIT 1997

BEGRÜNDER[®]

GARTENGESTALTUNG MIT CHARAKTER

Österreich ist ein Land in dem alle vier Jahreszeiten noch ihre Besonderheiten und die Gärten sowohl im Frühling als auch im Sommer und Herbst ihre Vorzüge haben. Was es hier bedarf, sind eine gute Planung und Umsetzung, damit Sie Ihren Garten auch in vollen Zügen genießen können. Die Gartengestalter BEGRÜNDER decken alle Aspekte eines außergewöhnlich gestalteten Außenbereichs ab, von der Landschafts- und Poolgestaltung über das Design, den Bau und die Installation bis hin zur kompletten Außeneinrichtung.

Das Projekt „Waldjuwel“

Mitten im Wald befindet sich dieses architektonische Meisterwerk. Fern ab von Hektik und idyllisch in die Natur eingebettet, wurde hier ein Juwel geschaffen, welches weit über eine normale Gartengestaltung hinausgeht. Bereits vor einigen Jahren wurde hier eine einzigartige Dachterrasse gestaltet, aber mit der Umsetzung und Neugestaltung des Gartens sowie der Poollandschaft hat der Begriff Outdoorliving eine ganz neue Bedeutung bekommen.

Die BEGRÜNDER haben hier eine außergewöhnliche Poollandschaft angelegt mit einem Lotus-Wasserbecken und als Verlängerung mit einem zusätzlichen Wasserfall. Liebevoll an die Natur angepasst hat man hier Materialien wie Kalksteinplatten und Holz gewählt. Seit vielen Jahren arbeiten sie mit ausgewählten Firmen zusammen von denen sie Fachkräfte, Baumaterial, Möbel, Dekoration, Pflanzen und was man sonst noch alles in der Gartengestaltung braucht, beziehen. Die Möbel für den Außenbereich kamen aus dem Hause Paola Lenti (Couch und Liegen) und von Extremis (Tisch und Sessel).



Verlängerter Sommer

Um den Garten und die Terrasse nicht nur im Sommer genießen zu können, wurden über der Couch und dem Esstisch Lampen mit Heizfunktion angebracht. Große geschützte Sitzflächen laden zum Verweilen ein und durch Holzverblendungen versteckt, gibt es mitten im Garten auch eine Outdoorküche und eine Toilette.

Facts

Gesamtgarten: ca. 4000 m²

Gestalteter Bereich: ca. 500 m²

Bewegte Erde: ca. 1000 m³

Baudauer: ca. 4 Monate

Pflanzen: 2500 Stück

Natursteinmauern: 40 to

Projektablauf

Der Garten befindet sich an den Ausläufern des Semmerings und zeichnet sich vor allem durch die Großzügigkeit und den Übergang in die Landschaft aus – genau das Gegenteil der Wiener Stadtgärten. Aufgabenstellung war, aus einem bestehenden veralgten Teich, einen Pool zu gestalten.

Mit den ersten Planungsschritten begann nun auch bei dem Kunden das Projekt zu wachsen. Der ursprünglich konzipierte Liegebereich mit einer kleinen Loungezone und einem Abstellkammerl für die Poolutensilien wurde zu einem großzügigen Lebensbereich im Freien konzipiert.

Der Bereich rund um die Küche ist in einen Bambushain eingebettet. Um diesen Effekt zu verstärken, wurde eine Seitenfront mit einem ca. 10 m² großen Spiegelglas ausgestattet.

Im Anschluss an den Küchenbereich – quasi im Bambus versteckt – wurde dann noch ein WC integriert.



Aufgrund der Gebirgsnähe sind hier auch im Sommer die Abende recht rasch kühl – um hier entgegenzuwirken und gemütliche Abende am Pool zu ermöglichen, wurde der Lounge- und der Essbereich mit Heizlampen von Heatsail ausgestattet. In diesem Zusammenhang nimmt auch das Thema Licht einen wichtigen Platz ein – hier wurde ein Beleuchtungskonzept von Flos umgesetzt.

Im Zuge der Planung wurde auch das gesamte Gelände großzügig angehoben und der aus Hochbeeten bestehende Gemüsegarten in einen Senkgarten umgewandelt. Er liegt nun ca. 1 m tiefer als das restliche Gelände und ist von Natursteinmauern umgeben, die hier eine formale Neuinterpretation des Bauerngartens darstellen.

Von den BEGRÜNDERN wurde die Bepflanzung, der Holzbau, die Erdarbeiten, der Poolbau, das Licht, die Bewässerung und das Möbelkonzept umgesetzt.

Die Fremdgewerke (Baumeister, Elektriker und Installateur sowie der Stahlbau) wurden von den BEGRÜNDERN koordiniert.

Über die BEGRÜNDER

Garten ist Lebensraum, Rückzugsort, Seelenspiegel - „Garten mit Charakter“, wie die BEGRÜNDER ihn nennen. Er ist Symbiose von Mensch, Architektur und Natur, fängt Blicke durch das Fenster auf und komplettiert damit den Innenbereich. So stehen Innen und Außen in ständiger Blick-Beziehung und müssen vom ersten Planungsschritt an aufeinander abgestimmt werden. Jeder Garten und jede Terrasse der BEGRÜNDER entsteht deshalb im ständigen Dialog mit Architekten und Bewohnern. Der Wandel der Natur wird langfristig weitergeplant, der Wechsel der Jahreszeiten als gestalterisches Element genutzt. Qualitätsbewusstsein, Vertrauen und Liebe zum Detail bilden die Grundlage für jedes Projekt und Zusammenarbeit mit den BEGRÜNDER.

BILDER ZUM DOWNLOAD UNTER:

https://www.dropbox.com/sh/i8gzls5937rr312/AABgwguONpDMgXZpeKZZ_6OLa?dl=0

PRESSEKONTAKT:

AD Werbe Design Atelier GmbH

Sabine Jäger // 0664/4212999
sabine.jaeger@designatelier.at
